Aufstehen für Demokratie JA zur Vielfalt

Dienstag 6. Februar 2024 Rathaushof Fränkisch-Crumbach 18:00 Uhr

Auslöser sind Enthüllungen des Recherchezentrums Correctiv über ein Treffen von Rechtsextremisten am 25. November in Potsdam. Nicht nur in den großen Städten sondern auch in kleineren Dörfern wie Fränkisch-Crumbach, muss es transparent werden, dass wir nicht sagen können "davon haben wir nichts gewusst". In Geheimtreffen wird von "Remigration" und Auffanglagern in Afrika gesprochen, das ist unerträglich. Die Synagoge in Fränkisch-Crumbach ist noch ein Zeitzeuge dieser dunklen Zeit in Deutschland. Auf einmal waren die Nutzer der Synagoge weg, weggezogen oder einfach nicht mehr da. Heute wissen wir mehr über die Hintergründe. Wir haben aus der Geschichte gelernt, deshalb JETZT "Aufstehen für unsere Demokratie und ein klares Ja zur Vielfalt im Gesprenztal und Fränkisch-Crumbach".



Unterstützt von den Ortsverbänden SPD, CDU und FDP sowie Odenwald gegen Rechts